

bien instruit, dit il, est tout à la fois, la gloire de son père et la joie de sa mère; mais, au contraire, le fils insensé, c'est-à-dire, le jeune homme qui est sans instruction, est, en même temps, la honte de son père et le désespoir de sa mère." " Oh ! pères, ajoute-t-il, instruisez donc bien vos enfants, et ces enfants bien instruits seront une source de délices pour votre âme ! " " Oui, pères et mères, reprend l'Esprit Saint, instruisez bien vos enfants, et ils seront pour vous, le sujet d'une gloire bien légitime; et lorsque la mort viendra vous frapper, vous la verrez venir avec une sorte de satisfaction, parce que ces enfants bien instruits seront de fermes appuis, de nobles sentiers de votre maison ! "

Pères et mères, si vous voulez sérieusement opérer votre salut, sauver votre âme, vous devez donc remplir fidèlement cette obligation que le Seigneur vous impose avec tant d'insistance. Mais, pour réussir, dans cette œuvre de la plus haute importance, il faut commencer de bonne heure, le plus tôt possible, cette sainte mais difficile opération.

Dans le principe, l'âme de vos jeunes enfants est une cire molle, disposée à recevoir toutes les formes que vous voudrez lui donner. Vous devez donc vous hâter de lui en imprimer de bonnes, avant qu'elle en ait pris une mauvaise. Elle est susceptible de recevoir toutes les impressions que vous voudr. z bien lui communiquer; hâtez-vous de lui en inspirer d'heureuses, avant qu'elle en ait reçu de malheureuses; elle est prête à recevoir toute sorte d'images; hâtez-vous d'y graver l'image de Jésus-Christ et celles de toutes les vertus, avant que Satan y ait gravé son hideux portrait et l'image de tous les vices. C'est encore une terre vierge, propre à recevoir toutes sortes de semences, empressez-vous d'y jeter en abondance les nobles et précieuses